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Emanuel Pinheiro 
irá recorrer da de-
cisão do ministro 
Humberto Martins, 
do STJ, que negou 
uma liminar à Pre-
feitura de Cuiabá 
para impedir a tro-
ca do VLT pelo BRT. 
Mauro Mendes, 
governador do Esta-
do, apresentou uma 
série de motivos para 
justificar a troca. O 
prefeito no entanto, 
afirmou que ação é 
apenas o começo de 
uma batalha jurídica 
para manter o VLT
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Gilberto Leite - Ilustração

DISNEY+ INVESTE 
PARA SER O MAIOR 
STREAMING EM 2021

PREFEITO DECLARA GUERRA AO BRT

Divulgação
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INFLUENCER DE MT DENUNCIA AGRESSÕES

Logística sofrerá
revolução em 2021
Distante de todos os portos e dos maiores centros 
de consumo do país, os produtos da indústria 
mato-grossense custam mais em razão da logís-
tica ineficiente. Entretanto, em 2021, cinco gran-
des projetos devem promover uma revolução e 
mudar esse cenário com a construção ou amplia-
ção de malhas ferroviárias e rodovias, além de 
concessões à iniciativa privada Pág. 3

Municípios de MT 
ficam sem repasse
A primeira parcela do acordo para recomposi-
ção das perdas provocadas pela Lei Kandir, não 
chegou a 22 municípios de Mato Grosso, por não 
terem apresentado, até o dia 30 de dezembro, 
uma declaração de renúncia sobre as ações judi-
ciais que cobravam a compensação das perdas. 
Ao todo, o governo federal tem R$ 119 milhões 
para pagar Pág. 4

VAGAS NA ARENA ESGOTAM EM MINUTOS
Após os festejos de fim de ano e aglomerações nos feriadões, Mato Grosso voltou a ligar o sinal de alerta para o crescimento de casos de covid-19, 
diante de um aumento expressivo no número de casos e mortes nos últimos dias. Em Cuiabá, as vagas para atendimento no Centro de Triagem 
montado na Arena Pantanal se esgotam rapidamente. Às 8h, quando começam os atendimentos, já não há mais senhas a serem distribuídas. 
O mesmo acontece com a emissão de senhas online  
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O preço da imprudência

EDITORIAL

á dias Mato Grosso vive um 
recrudescimento da pande-
mia do novo coronavírus. 

Na esteira das eleições municipais, 
que colocaram milhares de cida-
dãos nas ruas para pedir votos, 
vieram as férias e as festas de fi-
nal de ano, com suas tradicionais 
aglomerações. E de nada adiantou 
dizer que não é recomendável reu-
nir multidões em festas. Quem quis 
fazer, arrumou um jeito. Na clan-
destinidade, centenas de milhares 
de jovens e adultos se reuniram 
em uma orgia virótica. A tendência 
é que a conta chegue ainda nesta 
primeira quinzena de janeiro, so-
brecarregando ainda mais o siste-
ma de saúde.

O número de mortes e de no-
vos casos relatados diariamente 
pela Secretaria de Estado de Saúde 
(SES) retornou ao patamar de se-
tembro, quando deixávamos a pri-
meira onda de contágios após um 
(não tão rigoroso) lockdown nas 
maiores cidades de Mato Grosso. 
Somente neste domingo, dia em 
que normalmente o número de 
novos casos é mais baixo devido às 
escalas da equipe de saúde, foram 
registrados 434 novos casos e 13 
mortes.

Aos poucos, os leitos de UTI que 
estavam vagos começam a ser no-
vamente ocupados por infectados 
pelo novo coronavírus. Há pouco 
mais de um mês, representantes do 
governo estadual comemoravam 
que a ocupação dos leitos de UTI 

estava abaixo de 35%. Agora, já 
voltamos a ter mais da metade dos 
leitos ocupados, com tendência de 
alta. Já não há mais vagas em dois 
hospitais, e outros seis operam no 
‘nível vermelho’ (quando há mais 
de 60% dos leitos ocupados).

Há quase um ano, temos feito 
alertas diários sobre os cuidados 
necessários diante desse inimigo 
invisível e implacável. Só que mes-
mo sabendo a reza de cor e saltea-
do, os cidadãos insistem em igno-
rar os riscos. Em grande parte, esse 
comportamento é alimentado pelo 
próprio sistema, que insiste em 
tratar as pessoas como máquinas 
de produzir capital: ao pobre, é dito 
que pode enfrentar o ônibus lotado 
diariamente, mas não pode reunir 
seus amigos para confraternizar 
e aliviar as agruras do cotidiano. 
Enquanto isso, o grupo mais privi-
legiado da população segue com a 
vida como se não houvesse um ví-
rus à solta e promove toda sorte de 
festas e eventos. A hipocrisia reina.

A conta das ‘escapadinhas’ che-
gará em breve. Não queremos ser 
pessimistas, mas a tendência é 
que vamos enfrentar pela frente 
o janeiro mais triste de todos os 
tempos, diante de uma nova es-
calada dos casos de covid-19 em 
todo o país. Amigos leitores, pre-
cisamos retomar os cuidados que 
nos ajudaram a frear o avanço do 
vírus no ano passado. Os sinais de 
alerta estão por toda parte, não os 
ignore. 

H

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
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Notícias falsas compartilhadas pelas redes 
sociais podem prejudicar a batalha contra o novo 
coronavírus. O Ministério da Saúde disponibiliza 
uma página na internet - saude.gov.br/fakenewsco-
ronavirus - para destruir mitos e curas milagrosas. 
Verifique sempre! Lembre-se: combater o vírus é 
uma responsabilidade de todos nós.

FIQUE ATENTO!

APOIO:

Robson Braga (*)

O ano de 2020, que está ter-
minando, foi um dos mais desa-
fiadores que o mundo enfrentou 
na história recente, em função 
da crise sanitária e econômica 
gerada pela Covid-19. Entraremos 
em 2021 com esperanças de uma 
retomada gradual, mas consistente, da 
economia, que permita ao Brasil voltar a 
crescer e se desenvolver.

O setor produtivo ainda sofre com 
os efeitos negativos ocasionados pela 
pandemia, mas a economia já dá sinais 
de recuperação. Neste momento, preci-
samos renovar a confiança e trabalhar fir-
memente para que a crise seja superada 
o mais rapidamente possível.

Lamentamos enormemente que o 
coronavírus continue ceifando preciosas 
vidas aqui e lá fora, provocando dor nas 
famílias. Graças ao esforço de cientistas 
e governos em todo o mundo, porém, a 
vacinação está começando em alguns 
países e deve se disseminar rapidamente.

Isso nos dá a certeza de que o ano que 
vem será bem melhor do que 2020, tanto 
do ponto de vista da saúde de todos nós 
quanto da indispensável recuperação da 
atividade econômica. Ao longo dos me-
ses, indústria, serviços, agropecuária e 
turismo vão se reaquecer, trazendo, aos 
poucos, a bonança de volta aos lares. 

Ainda que num ritmo aquém do de-
sejável, a economia está fechando este 
ano e vai entrar em 2021 num cenário 
positivo, o que nos proporciona uma 
base mínima para continuar avançando. 
Para isso, é preciso que o país persevere 
no caminho das medidas econômicas, 
em especial das reformas estruturais, 
imprescindíveis para a melhora do am-
biente de negócios.

Temos que preparar o terreno, remo-
vendo crônicos obstáculos à expansão 
num ritmo vigoroso, para conseguir uma 
retomada sustentável da economia, so-
bretudo com a redução do desemprego, 
flagelo que pesa sobre quase 14 milhões 
de brasileiros.

Nunca é demais reiterar que a reforma 
tributária é fundamental para acabar com 

o emaranhado de leis, decretos, 
portarias, instruções normativas 
e outras tantas regras que esta-
belecem obrigações descabidas, 
transformando o dia a dia dos 
empreendedores e dos trabalha-
dores em um sofrido pesadelo.

Simplificando o sistema de 
cobrança de tributos e cortando a 

burocracia, vamos dar um passo gigan-
tesco para estimular os investimentos, 
a abertura de empresas e a geração 
de empregos. Isso também facilitará o 
funcionamento e a expansão das com-
panhias já existentes.

O país também necessita de uma re-
forma administrativa que torne o Estado 
mais eficiente, provendo melhores ser-
viços públicos a custos menores. Ainda 
que governo e Congresso concluam que 
é preciso prorrogar o auxílio emergencial 
dado à população mais vulnerável, em 
razão da pandemia, é essencial que se 
aponte para a recuperação do equilíbrio 
fiscal a médio e longo prazos.

O controle das despesas e a conten-
ção do endividamento público são requi-
sitos fundamentais para a confiança dos 
investidores e para o crescimento econô-
mico sem inflação. A racionalização dos 
gastos públicos deve ser feita de maneira 
criteriosa, mas firme.

Sabemos todos que o Brasil é uma 
terra plena de oportunidades, habitada 
por uma gente trabalhadora e com o 
temperamento voltado para a alegria. Nas 
últimas décadas, tivemos outras viradas 
de ano marcadas por incertezas, mas 
nunca esmorecemos. Com otimismo, de-
terminação e esperança, sempre demos 
a volta por cima. Vamos conseguir mais 
uma vez, ninguém tenha dúvidas. 

Renovemos a nossa confiança em dias 
melhores, que certamente virão. Desejo 
um excelente 2021, cheio de saúde, paz, 
realizações pessoais e prosperidade para 
o nosso país.

O artigo foi publicado na edição de 
dezembro da Revista Indústria Brasileira.

*ROBSON BRAGA DE ANDRADE é o 
presidente da Confederação Nacional da 
Indústria (CNI).

2021, o ano da retomada
Rosana Leite (*)

A Argentina vem se despon-
tando como país onde os movi-
mentos sociais são fortes e com-
prometidos. Exemplo disso foi 
a decisão histórica em aprovar, 
na madrugada do dia 30/12/2020, 
o direito da mulher ao seu corpo, 
em poder decidir sobre a interrupção da 
gravidez.

Agora é realidade que elas poderão 
ter o direito de dizer se querem ir adiante 
com a gestação, até a 14ª semana de 
gestação. A decisão, no Senado, contou 
com 38 votos favoráveis e 29 contrários, 
e com uma abstenção.

Pesquisas indicam que o índice de 
morte de mulheres em razão do aborto é 
grande em todos os lugares do mundo, 
sendo maior entre as mulheres negras. 
Por outro lado, nenhuma mulher é obri-
gada a fazer uso de métodos contracep-
tivos, e nem a se submeter à laqueadura. 
Segundo a Lei nº 9.263/96, a mulher e 
o homem possuem direito de decisão 
quanto ao número de descendentes que 
pretendem ter.

A realidade é que nenhum feto sobre-
vive sem o corpo da mulher, até o terceiro 
mês de gestação. Os métodos caseiros 
utilizados pelas mulheres com menores 
condições financeiras têm feito vítimas 
todos os dias. Todavia, as mulheres mais 
abastadas, como é sabido, realizam o 
procedimento em clínicas informalmente.

Assim, a criminalização do aborto, 
além de desrespeitar o direito de todas as 
mulheres indistintamente, ainda pune se-
veramente as hipossuficientes. Enquanto 
os homens vivem livremente a sexuali-
dade, as mulheres ficam ‘amarradas’ em 
corpos que não lhes pertence por direito.

Criminalização do aborto, além de des-
respeitar o direito de todas as mulheres 
indistintamente, ainda pune severamente 
as hipossuficientes

São direitos fundamentais da pessoa 
humana, juntamente com o direito à 
vida, à igualdade, à liberdade, à segu-
rança, dentre outros. Merecem proteção 
constitucional, não se podendo falar em 
sociedade livre, justa e solidária, quando 
ocorre qualquer desrespeito.

Na América Latina, a Argentina, jun-
tamente com Cuba, Guiana, Guiana 
Francesa, Uruguai, Porto Rico, na Ci-
dade do México e no estado de Oaxaca 

(México), existe a autorização para 
que as mulheres possam deter-
minar sobre os seus corpos e 
sexualidade. Ao todo são 67 os 
países do mundo onde o aborto 
pode ser exercido por vontade 
da proprietária do corpo.

A celebração foi farta de choro 
de alegria, dança e fogos de artificio 

da cor verde, que passou a ser símbolo 
em prol da luta pelo aborto legal. A socie-
dade seguramente ficará melhor, menos 
hipócrita e com maior proteção aos direi-
tos das mulheres.

Enquanto as ‘hermanas’ e os ‘herma-
nos’ apresentam a realidade de que o 
aborto poderá acontecer no hospital, o 
nosso país percorre caminho inverso ao 
permitir a tramitação do absurdo ‘Estatu-
to do Nascituro’. Sem esquecer que no 
Brasil a mulher que deseja a esterilização 
através da operação de ligadura das trom-
pas, necessita da autorização do cônjuge.  
Elas também enfrentam dificuldade em 
alguns locais do país para a realização 
do aborto legal....

Será que irão insistir em mentiras? 
Mentiras de que o abortamento não acon-
tece? Mentiras de que os procedimentos 
não são realizados clandestinamente?

Parabéns à Argentina, que, para além 
da aprovação do aborto legal pela vonta-
de da mulher, ainda incluiu uma cláusula 
para evitar judicialização dos procedimen-
tos, evitando a demora.

O texto aprovado prevê que o aborto 
deve ser realizado até 10 dias depois 
do pedido da mulher. Ademais, se o 
profissional da medicina se opuser à 
realização, deverá transferir a paciente 
para unidade que realiza dentro do prazo. 
Em paralelo, foi aprovado o projeto dos 
“Mil Dias”, como um conjunto de políticas 
de contenção e assistência financeira, 
médica e psicológica a mulheres mais po-
bres que desejam continuar a gestação, 
mas que se encontram com dificuldade 
financeira.   

Para elas logo ali pertinho, na nossa 
fronteira, as comemorações: “É lei, é lei, 
é lei”. “Aborto legal, no hospital”.

Pensar na descriminalização do aborto 
é garantir a redução de morte materna por 
raça, cor e condição social. Por aqui, em 
‘terra brasilis’, quem sabe um dia...  

ROSANA LEITE ANTUNES DE BAR-
ROS é defensora pública estadual.

Aborto legal, no hospital
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Carteira de projetos do Ministério da Infraestrutura tem grandes investimentos, que devem alçar a economia mato-grossense a outro patamar

Priscilla Silva

A logística é, historica-
mente, o maior gargalo 
para o desenvolvimen-
to da economia de Mato 
Grosso. Entretanto, o ano 
de 2021 começa com a 
promessa de reverter esse 
quadro. Ao todo, cinco 
grandes projetos estão em 
andamento no Ministério 
de Infraestrutura e devem 
promover uma revolução 
na logística. Tratam-se 
construção ou ampliação 
de malhas ferroviárias e 
rodovias, além de conces-
sões à iniciativa privada.

Localizado no centro 
da América do Sul, distan-
te de todos os portos e dos 
maiores centros de consu-
mo do país, os produtos 
da indústria mato-gros-
sense custam mais em ra-
zão da logística ineficien-
te. Isso faz que atividades 
os municípios do estado 
percam em competitivida-
de e dificulta a atração de 
investimentos. O cenário 
começa a mudar agora, 
com a construção de no-
vas ferrovias no estado.

“Mato Grosso terá um 
grande desenvolvimento 
social e econômico com 
a construção de ferrovias, 
que se conectarão com as 
rodovias federais, auxi-
liando no escoamento das 
riquezas do estado”, desta-
ca o Departamento Nacio-
nal de Infraestrutura de 
Transporta (Dnit). 

Três projetos de linhas 
férreas compõem o plano 
estratégico do governo fe-
deral para Mato Grosso. 
Conduzidos pelo Ministé-
rio da Infraestrutura, sob 
o comando do ministro 
Tarcísio de Freitas, esses 
projetos devem avançar 
em 2021. O resultado 
será uma imediata redu-
ção do custo logístico.  

Veja quais são eles:

FERRONORTE - Os 
trilhos da Ferronorte atu-
almente encontram-se 
em Rondonópolis. Ope-
rada pela concessionária 
Rumo, existe um projeto 
de investimentos na or-
dem de R$ 6 bilhões na 
extensão da ferrovia até 
Cuiabá e depois seguindo 
para o Norte, até Sorriso. 
Ao todo, o projeto da em-
presa prevê a construção 
de três novos terminais 
para o transporte da pro-
dução agrícola e indus-
trial. O avanço dos trilhos 
da Ferronorte está sendo 
possível graças à renova-
ção antecipada da chama-
da Malha Paulista.

O ANO DA VIRADA

2021 promete revolução logística

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, TERÇA-FEIRA, 5 DE JANEIRO DE 2021

FICO - No começo des-
te ano deverá ter início a 
obra para expansão da 
Ferrovia de Integração do 
Centro-Oeste (FICO), que 
ligará Água Boa até Mara 
Rosa, em Goiás. O ramal 
vai conectar-se à Ferrovia 
Norte-Sul, permitindo o 
escoamento da produção 
do Vale do Araguaia por 
Itaqui, no Maranhão, ou 
ainda, no futuro, pela Fer-
rovia de Integração Oeste-
-Leste, a FIOL, que chega-

Edsom Leite

Cinco grandes projetos estão em andamento, entre eles a Ferronorte, a Fico e a Ferrogrão

rá ao Porto de Ilhéus, na 
Bahia. O projeto da FICO 
é tido como um dos mais 
sustentáveis do programa 
de concessões do governo 
federal.

FERROGRÃO - Existe 
ainda em Mato Grosso o 
projeto da Ferrogrão, que 
ligará Sinop ao porto de 
Miritituba, onde se conec-
tará ao modal hidroviário 
até Santarém (PA). O pro-
jeto prevê que a ferrovia 
tenha capacidade para 

transportar cerca de 58 
milhões de toneladas por 
ano. Além da economia 
que os produtores teriam 
com o transporte, a ferro-
via facilitaria a logística 
do escoamento dos grãos 
e provocaria menos danos 
às rodovias.

RODOVIAS - O proje-
to de concessão de um 
vasto trecho das BRs 163 
e 230 deve ser feito de 
modo conjunto, integran-
do o Sul do país às regi-

ões Centro-Oeste e Norte. 
O eixo permite a ligação 
do Porto de Miritituba/
PA ao terminal ferrovi-
ário de Rondonópolis/
MT. Segundo a proposta, 
dentre as finalidades da 
concessão está: dar con-
dições para o escoamen-
to de grãos compatível 
com a estrutura portuá-
ria existente e reduzir os 
custos operacionais e os 
tempos de viagem dos ve-
ículos. 

 Agência Brasil 

A queda das importa-
ções em ritmo maior que o 
recuo das exportações fez a 
balança comercial encerrar 
2020 com superávit maior 
do que em 2019. No ano 
passado, o Brasil exportou 
US$ 50,235 bilhões a mais 
do que importou, alta de 
4,6% em relação ao supe-
rávit observado em 2019. 
Pelo critério da média diá-
ria, que divide o saldo total 

pelo número de dias úteis, 
o crescimento somou 7,1%.

O superávit cresceu 
pela primeira vez depois de 
dois anos seguidos de que-
da. Em 2017, o indicador 
bateu recorde, atingindo 
US$ 66,989 bilhões. De-
pois disso, o superávit caiu 
para US$ 58,033 bilhões 
em 2018 e US$ 48,035 bi-
lhões em 2019.

No ano passado, o Bra-
sil exportou US$ 206,972 
bilhões, com recuo de 5,9% 

em relação a 2019 pelo 
critério da média diária. 
As importações somaram 
US$ 156,737 bilhões, com 
retração de 9,5% também 
pela média diária. Como 
as compras do exterior caí-
ram mais do que as vendas, 
o saldo comercial cresceu 
no acumulado do ano.

Por causa da pandemia 
da covid-19, o Brasil passou 
a exportar menos à medida 
que o consumo mundial 
caiu. Em contrapartida, o 

país também passou a com-
prar menos do exterior por 
causa da alta de quase 30% 
do dólar no ano passado.

DEZEMBRO - O supe-
rávit da balança comercial 
poderia ter sido maior não 
fosse o desempenho de de-
zembro. No mês passado, 
o Brasil registrou saldo 
negativo, importando US$ 
800,7 milhões a mais do 
que exportando.

O recuo das exportações 
em dezembro foi puxado 

pela agropecuária, cujas 
vendas para o exterior caí-
ram 19,1% no mês passado 
em relação ao mesmo mês 
de 2019. Isso se deve à ante-
cipação de embarques de di-
versos produtos, como soja 
(-91%) e arroz com casca 
ou bruto (-99,5%). Como as 
vendas se concentraram até 
novembro, os embarques 
caíram no mês seguinte.

As exportações da in-
dústria extrativa encolhe-
ram 10,3% em dezembro, 

puxada por minérios de 
metais preciosos (-45,2%) 
e por óleos brutos de pe-
tróleo (-62,8%). Somente as 
exportações da indústria de 
transformação cresceram 
no mês passado, tendo su-
bido 5,4% na comparação 
com dezembro de 2019. 
As principais altas foram 
registradas no açúcar pro-
cessado, com aumento de 
116,64%, no ouro proces-
sado (+61,5%) e nos com-
bustíveis (+25,9%).

EM 2020

Exportação brasileira foi maior do que importação

 Welton Máximo - ABr

Em meio à crise pro-
vocada pela pandemia de 
covid-19, um setor da eco-
nomia brasileira encerrou 
2020 em ritmo de supera-
ção. De janeiro a outubro, os 
financiamentos imobiliários 

concedidos com recursos 
da poupança totalizaram 
R$ 92,7 bilhões, crescimen-
to de 48,8% em relação ao 
mesmo período de 2019, 
segundo os dados da Asso-
ciação Brasileira das Entida-
des de Crédito Imobiliário e 
Poupança (Abecip).

Beneficiado pelos juros 
baixos, depósitos recor-
des na poupança, atuação 
dos bancos públicos e pela 
aprovação do programa 
Casa Verde Amarela, o 
setor imobiliário ganhou 
impulso no segundo se-
mestre. No entanto, enfren-

ta desafios para manter 
o crescimento em 2021, 
como o encarecimento de 
materiais de construção e 
as incertezas sobre a recu-
peração da economia.

EMPREGO E RENDA - 
Outro fator que alimenta 
uma interrogação em torno 
do crescimento do mercado 
imobiliário em 2021 reúne 
as incertezas em relação à 
velocidade da recuperação 
do emprego e da renda. Ao 
apresentar a projeção de 
crescimento de 4% do Pro-
duto Interno Bruto (PIB) da 
construção civil em 2021, 
o presidente da Cbic, José 
Carlos Martins, classificou 
de “otimista conservadora” 
a expectativa da entidade. 
As avaliações para o pró-
ximo ano, no entanto, divi-
dem-se.

O presidente da Comis-
são da Indústria Imobiliária 
da Cbic, Celso Petrucci, diz 
que o déficit habitacional 
no Brasil e mudanças de 
comportamento da popu-
lação depois da pandemia, 
como a procura por imó-
veis mais afastados de áre-

as densamente povoadas, 
ajudarão a manter aqueci-
da a procura pelos finan-
ciamentos imobiliários.

“Todos torcemos pela 
rápida recuperação na 
economia, pela queda do 
índice de desocupação, de-
semprego e por melhora 
na renda das famílias. Mas 
o Brasil tem tanta necessi-
dade de habitação que isso 
não vem afetando o merca-
do e não afeta em 2021”, 
avalia Petrucci. Ele ressalta 
que o mercado imobiliá-
rio conseguiu crescer em 
2020, mesmo com o em-
prego e a renda em queda 
e que a manutenção da 
taxa Selic (juros básicos da 
economia) em 2% ao ano 
ao longo de boa parte de 
2021 continuará a impul-
sionar os contratos.

BASE DE COMPARA-
ÇÃO - Especialista em mer-
cado imobiliário da FGV, o 
professor Pedro Seixas não 
é tão otimista. Para ele, a 
fraca base de comparação 
em relação a 2019 levou ao 
crescimento na concessão 
de financiamentos em 2020. 

Ele diz duvidar se a ex-
pansão será sustentável em 
2021. “Existe uma retoma-
da, mas a questão é se esse 
crescimento será susten-
tável por causa da renda e 
do emprego. Do ponto de 
vista pessoal, quem tem di-
nheiro deve aproveitar os 
juros baixos e comprar [um 
imóvel], mas é diferente de 
dizer que crescimento é 
sustentável”, analisa.

De acordo com Seixas, 
o setor imobiliário brasi-
leiro, apesar do crescimen-
to em 2020, está em nível 
semelhante a 2010. “Essa 
recuperação tem muito 
mais a ver com um efeito 
estatístico do que com uma 
reversão de tendência. O 
que determinará a deman-
da será a velocidade de 
recuperação da economia”, 
acrescenta. Para Petrucci, 
da Cbic, uma eventual es-
tagnação da renda pode 
ajudar nas vendas no iní-
cio de 2021 ao inibir as 
construtoras de repassar o 
aumento dos materiais de 
construção para o preço 
dos imóveis.

FINANCIAMENTO IMOBILIÁRIO

Encarecimento de insumos e incertezas ligam alerta

Mayke Toscano/Secom-MT

Ritmo da construção civil contribuiu para criar empregos em 2020



Gilberto Leite

Após anuncio da troca do VLT pelo BRT, Emanuel disse que pretende 
recorrer da decisão do STJ
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Prefeito de Cuiabá afirmou que irá recorrer de decisão do Supremo Tribunal de Justiça para manter VLT e impedir troca para BRT

Gabriel Soares 

O prefeito Emanuel Pi-
nheiro (MDB) afirmou que 
pretende recorrer da deci-
são do ministro Humber-
to Martins, do Superior 
Tribunal de Justiça (STJ), 
que negou, no último sá-
bado (2), uma liminar à 
Prefeitura de Cuiabá para 
impedir a troca do Veículo 
Leve sobre Trilhos (VLT) 
pelo Ônibus de Trânsito 
Rápido (BRT).

Emanuel afirmou que 
a ação no STJ é “apenas o 
início” de uma guerra jurí-
dica que pretende encam-
par para manter o VLT em 
Cuiabá e Várzea Grande. 
Ele explicou que a decisão 

não entra no mérito da 
questão.

“Isso é apenas o início 
de uma grande guerra ju-
rídica liderada pela Prefei-
tura Municipal de Cuiabá 
em defesa de Cuiabá e 
da população cuiabana. 
Esclareço ainda que essa 
decisão apenas indeferiu 
uma liminar pedida pela 
Prefeitura, não tendo ne-
nhuma relação com o mé-
rito de troca do VLT para 
o BRT. Não entramos nes-
sa discussão”, pontuou.

Na decisão, Humberto 
Martins afirma que não 
existem provas da troca 
inequívocas da decisão de 
trocar o modal de transpor-
te coletivo e, por isso, não 
há “fumaça do bom direito” 
que justifique a concessão 
da liminar para suspender 
a decisão do governador 
Mauro Mendes (DEM).

Emanuel admitiu que 
não foi anexado ao pro-
cesso nenhuma portaria 
ou ato administrativo de-
terminando a troca, mas 
lembrou que a decisão foi 
anunciada oficialmente 

MUDANÇA POLÊMICA

Emanuel promete guerra jurídica
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pelo governador, em cole-
tiva de imprensa e através 
do site do governo do Es-
tado. Por isso, classifica a 
decisão do STJ como me-
ramente “burocrática”.

“É uma decisão que é 
passível de recurso ou de 
reconsideração. Já deter-
minei à equipe da minha 
procuradoria que se de-
bruçasse sobre a decisão 
e até terça-feira vamos 
discutir. Eles vão me apre-
sentar as estratégias ju-
rídicas de alternativas e 
vamos decidir se vamos 
entrar com um pedido 
de reconsideração ou se 
vamos entrar com recur-
so. São dois instrumentos 
passíveis, sem nenhum 
problema”, afirmou.

O governador Mauro 
Mendes anunciou o ‘en-
terro’ do VLT no dia 21 de 
dezembro, em coletiva de 
imprensa. Na ocasião, ele 
apresentou uma série de 
motivos que justificaram 
sua opção pelo BRT, entre 
eles o menor custo para 
implantação e manuten-
ção do sistema.

Gabriel Soares

A desembargadora 
Helena Maria Bezerra Ra-
mos decidiu que não irá 
analisar durante o plan-
tão judiciário o mandado 
de segurança impetrado 
pela Prefeitura de Cuia-
bá contra o Governo do 
Estado, com o objetivo de 
suspender a mudança do 
modal de transporte cole-
tivo que será implantado 
na capital. A decisão foi 
tomada na última sexta-
-feira (1).

A magistrada con-
cluiu que não há ele-

mentos de urgência que 
justifiquem uma análi-
se do pedido durante 
o plantão. Com isso, a 
ação será redistribuída e 
só será analisada após a 
volta do recesso, a partir 
de quarta-feira (6).

“Desse modo, não sen-
do visualizada urgência, 
risco iminente de pereci-
mento do direito, de dano 
irreparável ou de difícil 
reparação, aguarde-se o 
retorno do expediente 
normal, para regular dis-
tribuição, nos termos do 
Regimento Interno deste 
Tribunal”, despachou.

A ação impetrada pelo 
Prefeitura busca impedir 
que o governo desista da 
construção do Veículo 
Leve sobre Trilhos (VLT) 
para implantar em seu lu-
gar o Ônibus de Trânsito 
Rápido (BRT, na sigla em 
inglês). A mudança foi 
anunciada pelo governa-
dor Mauro Mendes (DEM) 
no dia 21 de dezembro, 
em coletiva de imprensa, 
sob o argumento de eco-
nomia para os cofres pú-
blicos e para os cidadãos 
da capital.

O prefeito Emanuel 
Pinheiro (MDB) não acei-

Rafael Machado

Dos 141 municípios do 
Estado, 22 ainda não rece-
beram a primeira parcela 
do acordo para recomposi-
ção das perdas provocadas 
pela Lei Kandir. A informa-
ção é do senador Welling-
ton Fagundes (PL), autor da 
proposta que formalizou o 
acordo homologado pelo 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) entre a União e os en-
tes sobre o assunto. 

Segundo Fagundes, es-
ses municípios não ainda 
receberam os valores por 
não terem apresentado, até 
o último dia 30, uma decla-
ração de renúncia sobre as 
ações judiciais que cobra-
vam a compensação das 
perdas. 

Ao todo, o governo fe-
deral tem R$ 119 milhões 
para pagar aos municípios 
de Mato Grosso somente 
desta primeira parcela do 
acordo. As cidades que es-
tavam com a documenta-
ção atualizada receberam 
o repasse no último dia de 
2020. 

"É importante observar 
que todos vão receber essa 
parcela. O governo baixou 
norma definindo a data 
de 13 de janeiro para que 

estados e municípios apre-
sentem essa declaração”, 
explicou. 

Entre os municípios que 
não entregaram o docu-
mento estão:  São Pedro da 
Cipa, Nova Maringá, Cana-
brava do Norte, Confresa, 
Carlinda, Gaúcha do Norte, 
Nova Lacerda, Novo San-
to Antônio, Rondolândia, 
Santa Cruz do Xingu, Santo 
Antônio do Leste, Itanhan-
gá, Alta Floresta, Pontes e 
Lacerda, Alto Garças, Ari-
puanã, Diamantino, Vila 
Bela da Santíssima Trinda-
de, Nobres, Tesouro, Pedra 
Preta e Nova Xavantina.

Em dezembro, o presi-
dente Jair Bolsonaro (sem 
partido) sancionou a Lei 
Complementar n° 176, 
que institui a transferência 
obrigatória de R$ 58 bi-
lhões aos Estados, Distrito 
Federal e Municípios para 
compensar as perdas pro-
vocadas pela Lei Kandir, 
que isenta de impostos os 
produtos primários e se-
mielaborados destinados à 
exportação.

De 2020 a 2030, serão 
entregues, a cada ano, R$ 4 
bilhões aos entes. A partir 
de 2031 a 2037, o mon-
tante será reduzido pro-
gressivamente em R$ 500 

milhões a cada ano. Desses 
valores, a União entregará 
75% aos Estado e 25% aos 
Municípios. 

Deve ser acrescido no 
repasse mais R$ 3,6 bi-
lhões, que pode ser re-
passado com a aprovação 

LEI KANDIR

Municípios de MT ficam sem receber repasse milionário

TROCA DE MODAL

Ação para manter VLT será analisada após o recesso
tou a decisão e prometeu 
encampar uma “gran-
de guerra jurídica” para 
manter as obras do VLT. 
Para isso, ele impetrou 
ações no Tribunal de 
Justiça de Mato Grosso 
(TJMT) e no Superior Tri-
bunal de Justiça (STJ).

DERROTA NO STJ - No 
último sábado (2), o mi-
nistro Humberto Martins, 
presidente do STJ, ne-
gou o pedido de liminar 
da Prefeitura, alegando 
que não foram juntados 
ao processo documentos 
que comprovem a urgên-
cia do pedido nem provas 

inequívocas da decisão de 
trocar o modal de trans-
porte coletivo.

Para o ministro, “meras 
conjecturas factuais no 
sentido de que pode ser 
que no futuro o suposto 
ato coator possa ser im-
plementado não embasam 
a caracterização de um di-
reito líquido e certo apto à 
concessão do mandado de 
segurança”.

Emanuel anunciou no 
domingo (3) que irá re-
correr da decisão do STJ, 
a qual classificou como 
“burocrática”. Disse ainda 
que a ação no STJ é “ape-

nas o início” de uma guer-
ra jurídica que pretende 
encampar para manter o 
VLT em Cuiabá e Várzea 
Grande.

“Isso é apenas o início 
de uma grande guerra ju-
rídica liderada pela Prefei-
tura Municipal de Cuiabá 
em defesa de Cuiabá e 
da população cuiabana. 
Esclareço ainda que essa 
decisão apenas indeferiu 
uma liminar pedida pela 
Prefeitura, não tendo ne-
nhuma relação com o mé-
rito de troca do VLT para 
o BRT. Não entramos nes-
sa discussão”, pontuou.

Alta Floresta, foi um dos 22 municípios que não entregou o documento de renúncia 
sobre as ações judiciais de compensação de perdas 

Gcom-MT/Mayke Toscano

da Proposta de Emenda à 
Constituição n° 188/2019, 
que trata do novo Pacto 
Federativo, e mais R$ 4 bi-
lhões da arrecadado no lei-
lão de petróleo do pré-sal, o 
que, no final, pode totalizar 
R$ 65,6 bilhões. 

Caso o valor chegue a 
esse montante, Mato Gros-
so deve receber R$ 6,5 bi-
lhões até 2037.

GOVERNO - Segundo a 
Secretaria de Estado de Fa-
zenda (Sefaz7), foram cre-
ditados R$ 420 milhões na 

conta do Estado no último 
dia 30. Esse montante será 
aplicado no programa de 
investimentos lançado pelo 
governo, o Mais MT, em 
ações voltadas às áreas de 
Educação, Infraestrutura e 
Segurança Pública.



POLÍCIA
TERROR NAS FÉRIAS

Influencer é agredida por enteado e denuncia família
Jefferson Oliveira 

Uma viagem de férias em fa-
mília, que tinha tudo para ser 
perfeita, acabou resultando em 
decepção e terror para a in-
fluencer cuiabana Kedma Olivei-
ra, 26 anos. A jovem namora um 
empresário do ramo imobiliário 
em Cuiabá e, em dezembro pas-
sado, o casal resolveu sair para 
uma viagem de férias.

Em resorts e passeios exu-
berantes, a digital influencer ia 
mostrando o seu diário de férias 
aos 50 mil seguidores. Tudo 
mudou na noite de domingo (3), 
quando Kedma usou a redes so-
ciais para denunciar que foi ví-
tima de violência doméstica em 
Balneário Camboriú (SC).

Em uma sequência de vídeos 
postados no Instagram, Kedma 
contou que foi agredida pelo 
filho do namorado. Trancada 
em um banheiro da casa onde 
estava passando férias, a jovem 
estudante de arquitetura chora 
e diz que quer voltar para Cuia-
bá, mas as pessoas que estão na 
casa não a deixam sair.

“Eu só quero ir embora, eles 
não deixam, me deixam tranca-
da aqui. Olha o que ele fez na 

minha boca. Olha a minha mão. 
Eu não aguento isso, eu preciso 
ir embora. E eu ainda vou sair 
como culpada, poque eles são 
ricos, têm dinheiro, tem isso e 
aquilo... Como que uma pessoa 
faz isso com uma mulher? Olha 
só a minha boca”, conta a jovem, 
chorando, ao mostrar cortes na 
boca e marcas de sangue pelo 
rosto.

A irmã de Kedma gravou 
um vídeo pedindo que para al-
gum advogado que estivesse 
em Camboriú ajudar a digital 
influencer. Segundo Estefanny, 
a polícia local estaria forçando 
Kedma a assinar um boletim de 
ocorrências que não condizia 
com os fatos acontecidos.

“Estão colocando mentiras 
no B.O. e fazendo ela assinar. 
Estão omitindo os acontecimen-
tos, mas ela não assinou e está 
desesperada. Gente, eu estou 
pedindo mesmo, a coisa está sé-
ria. Se vocês escutarem o áudio 
[enviado por Kedma] vocês vão 
ver o quão desesperador que é”, 
detalhou a irmã de Kedma.

No áudio, Kedma diz que é 
tratada como criminosa e que 
não podia usar o celular. Afir-
ma ainda que o delegado ame-
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Devido ao aumento de casos de pessoas com covid-19, as 900 senhas distribuidas diariamente têm se esgotado em questão de minutos

 Jefferson Oliveira 

Após os festejos de fim 
de ano e aglomerações, 
Mato Grosso começou a li-
gar o alerta de aumento de 
casos de covid-19. Alguns 
municípios, como Cáceres 
e Tangará da Serra, já re-
latam lotação dos leitos de 
UTI para atendimento de 
pacientes que precisam ser 
internados. 

Nesta segunda-feira 
(04), a Prefeitura de Tan-
gará da Serra voltou a esta-
belecer o toque de recolher 
entre as 22h e 5h da ma-
nhã. Também estão proi-
bidas atividades que pro-
movam a aglomeração em 
quantidade superior a 100 
pessoas. 

Segundo o novo inci-
so, todos os dias, às 22h, 
haverá um toque de sire-
nes, localizadas nas esco-
las públicas e em locais 
estratégicos, para avisar 
e preparar a população 
para retornar aos seus do-
micílios. As atividades co-
merciais também devem 
fechar as portas neste ho-

rário, exceto as atividades 
essenciais. 

Em Cuiabá, a alta pro-
cura para realizar os testes 
de covid tem feito o Centro 
de Triagem, localizado na 
Arena Pantanal, atender 
em sua capacidade máxi-
ma desde dezembro. Estão 
sendo disponibilizadas 900 
senhas diariamente para 
atender os pacientes com 
sintomas leves, mas os usu-
ários relataram que estão 
encontrando dificuldade 
em agendar o teste. 

Pela internet, os usu-
ários ouvidos pela nossa 
equipe de reportagem in-
formaram que as senhas 
estão se esgotando em pou-
quíssimos minutos.  Na Are-
na, antes das 8h da manhã, 
também não estão encon-
trando mais senhas. 

No final da tarde de do-
mingo (3), o boletim estadu-
al divulgado pela Secretaria 
Estadual de Saúde (SES) re-
velou que Mato Grosso tem 
181.335 casos e 4.552 óbi-
tos por Covid-19. Dentre os 
dez municípios com maior 
número de casos de Covid-19 
estão: Cuiabá (41.003), Ron-
donópolis (12.906), Vár-
zea Grande (12.629), Sinop 
(9.774), Sorriso (8.065), 
Tangará da Serra (7.820), 
Lucas do Rio Verde (7.574), 
Primavera do Leste (5.763), 
Cáceres (4.069) e Nova Mu-
tum (3.785).

Além do Centro de Tria-
gem, disponibilizada pelo 
governo, a Prefeitura Mu-

CENTRO DE TRIAGEM

Local atende em capacidade máxima
Christiano Antonucci - Secom - MT

Aumento de casos faz senhas do Centro de Triagem se esgotarem em minutos
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nicipal de Cuiabá, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS), disponibiliza 
às pessoas com sintomas 
leves de síndrome gripal 21 
unidades da atenção primá-
ria, que contam com exa-
mes para covid-19, sejam 
eles teste rápido (idealmen-
te feito no período de 7 a 10 
dias do início dos sintomas) 
ou exame RT-PCR (realizado 
com maior eficácia entre o 
3º e o 5º dia de início dos 
sintomas). Para ter acesso 
a qualquer um desses exa-
mes, é preciso antes passar 
por consulta médica na pró-
pria unidade e ter o pedido 

do profissional de saúde.
ALTA DEMANDA - Pro-

curada pela nossa reporta-
gem, a SES informou que 
desde o início de dezembro 
voltou a atender com a sua 
capacidade máxima, e que 
são distribuídas 900 senhas 
diariamente para atender 
os pacientes com sintomas 
leves de Covid-19.

A SES ainda informa que, 
devido à grande demanda, 
as senhas do site estão se 
esgotando rapidamente.

Confira abaixo a nota da 
SES na íntegra:

“A Secretaria Estadual de 
Saúde (SES-MT) esclarece 

que o Centro de Triagem 
da Covid-19, estruturado na 
Arena Pantanal para aten-
der pessoas com sintomas 
leves do coronavírus, voltou 
a operar em sua capacidade 
máxima desde o início do 
mês de dezembro, com a 
distribuição de 900 senhas 
diárias. A alta procura tam-
bém está ligada à confiança 
da população na estrutura 
do Centro, que oferta tes-
tagem, exames, consultas e 
medicamentos.

É importante ressal-
tar que o atendimento no 
Centro de Triagem ocorre 
normalmente, de segunda 

a sexta-feira, com a distri-
buição de 500 virtuais atra-
vés do link www.triagem.
mt.gov.br e 400 presenciais, 
que são entregues das 6h às 
6h45.

O órgão estadual escla-
rece que, devido à grande 
demanda pelo agenda-
mento virtual, as 500 se-
nhas estão se esgotando 
rapidamente no site. No 
entanto, novas senhas são 
liberadas a partir das 00h 
de cada dia. Da mesma 
forma ocorre com as se-
nhas presenciais, que se 
esgotam entre 6h e 6h45 
de cada dia.”

açou prendê-la por ter pedido 
para ter seu celular de volta. 
Ao fundo, é possível ouvir o 
delegado dizendo que a jovem 
está mentindo sobre os aconte-
cimentos.

Admiradores de Kedma cria-
ram outros perfis com o nome 
da influencer para manter as 
denúncias ativas, já que o perfil 
oficial da influencer foi desati-
vado. Informações preliminares 
apontam que o perfil teria sido 
hackeado após as denúncias.

A Polícia Civil de Santa Cata-
rina investiga o caso.

OUTRO LADO - O acusado 
chegou a gravar um vídeo ao 
lado da esposa na delegacia, 
onde prestou depoimento e dis-
se que estava tranquilo.

“Quem nos conhece sabe 
como somos, quem não conhe-
ce, então tchau, obrigado! E 
2021 iluminado para vocês”, 
disse, sorrindo, antes de prestar 
depoimento.

A esposa do suspeito ainda 
debocha da “fama” repentina e 
cita que ganhou 4 mil novos se-
guidores, enquanto seu marido 
diz que o casal vai aproveitar 
para ganhar dinheiro como in-
fluencer.

Kedma postou vídeos em seu Instagram denunciando o filho do 
namorado por agressão e cárcere privado durante as férias

Reprodução/ Instagram

 Jefferson Oliveira 

Um grave acidente ma-
tou um casal e o seu filho, 
de 8 anos, na madrugada 
desta segunda-feira (4), 
na rodovia que dá aces-
so ao Distrito da Guia. O 
homem foi identificado 
como Altino de Figueire-

do, já a mulher e a criança 
ainda não tiveram os no-
mes revelados.

A Polícia Militar foi 
acionada e informada so-
bre o acidente com víti-
mas fatais. Chegando ao 
local, os militares foram 
informados que as três 
vítimas estavam na moto-

cicleta quando foram atin-
gidas pela caminhonete, 
uma Chevrolet S-10, que 
vinha logo atrás.

A condutora da cami-
nhonete, uma mulher de 
59 anos, afirmou que não 
viu a família na motocicle-
ta e bateu na traseira da 
moto. Com o impacto, os 

ocupantes da motocicle-
ta foram arremessados a 
uma distância de aproxi-
madamente 300 metros.

O casal morreu na 
hora. Já a criança chegou 
a ser socorrida pelo Servi-
ço de Atendimento Móvel 
de Urgência (Samu), mas 
não resistiu aos ferimen-

tos e morreu minutos de-
pois. A condutora da ca-
minhonete sofreu apenas 
ferimentos leves.

A PM foi até o local 
onde a motorista estava 
e constatou que a mulher 
apresentava sinais de em-
briaguez. Após receber 
alta médica, a mulher foi 

encaminhada para a dele-
gacia.

Outra equipe da Polícia 
Militar ficou no local es-
perando a Perícia Oficial 
de Identificação Técnica 
(Politec) recolher os cor-
pos do casal. 

A Polícia Civil investiga 
as causas do acidente.

PERIGO NA PISTA

Motorista bêbada atropela e mata casal com criança
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Da redação

Com pouco mais de um 
ano de existência – e ape-
nas alguns meses disponí-
vel no Brasil –, o Disney+ 
aposta alto para se fi rmar 
como um dos principais 
serviços de streaming do 
planeta em 2021. E, a de-
pender dos números con-
quistas nesse start, a pers-
pectiva é preocupante para 
Netfl ix e Amazon Prime Vi-
deo, atuais líderes do mer-
cado.

Para conseguir a afi rma-
ção neste ano, a plataforma 
tem em seu número de assi-
nantes um de seus grandes 
trunfos. Quase três anos an-
tes do esperado, o Disney+ 
praticamente bateu a meta 
de 90 milhões de usuários 
mensais: no último dia 2 de 
dezembro, o serviço atingiu 
a marca de 86,8 milhões de 
consumidores em todo o 
mundo.

Um dos principais pro-
blemas apontados pelos 
consumidores nesse pri-
meiro ano de existência do 
Disney+ também começa 
a ser resolvido: a carência 
de títulos inéditos e ex-
clusivos. Em dezembro de 
2020, por exemplo, a pla-
taforma estreou Soul, novo 
longa da Pixar e que se tor-
nou a produção mais vista 
do serviço.

Novo fi lme da Pixar, es-
treou no Disney+ no dia 25 
de dezembro e já conquistou 
o coração de muitos espec-
tadores. Antes previsto para 

ser lançado nos cinemas, a 
animação acabou chegan-
do ao streaming e é um dos 
mais belos trabalhos do es-
túdio criador de Toy Story, 
UP! e Viva: A Vida É Uma 
Festa. 

A trama acompanha 
Joe Gardner, um professor 
de música apaixonado por 
jazz, que busca de qualquer 
forma se tornar um músico 
conhecido. No entanto, um 
acidente acaba mudando os 
rumos do que seria a chan-
ce de sua vida e ele embarca 
em uma jornada pelas ruas 
de Nova York e aos reinos 
cósmicos para descobrir 
respostas às perguntas mais 
importantes da vida.

Nas séries, a plataforma 
tem seu maior sucesso com 
um título de Star Wars: o 

APOSTA ALTA

Disney+ mira Netfl ix e Prime

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, TERÇA-FEIRA, 5 DE JANEIRO DE 2021

cativante The Mandalorian. 
Em 2021 será a vez do Uni-
verso Marvel dar as caras 
no Disney+. Já neste mês o 
serviço vai ganhar uma de 
suas mais aguardadas pro-
duções: WandaVision. A 
trama, protagonizada pela 
Feiticeira Escarlate (Eliza-
beth Olsen) e Visão (Paul 
Bettany), chega ao strea-
ming no próximo dia 15.

‘WandaVision’ mistura 
o clássico estilo das sitcoms 
com o Universo Cinemático 
Marvel. Na série, Wanda 
Maximoff  e Visão – dois 
seres superpoderosos vi-
vendo seu sonho suburba-
no – começam a suspeitar 
que nada é o que parece 
ser. A série é dirigida por 
Matt Shankman (‘Game of 
Thrones’).
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RESUMO: MALHAÇÃO
GLOBO – 17H35

Terça-feira (05) – Gabriel incen-
tiva Tato a conversar com Keyla. Dó-
ris avisa a Bóris que se encontrará 
com Ellen no Cora Coralina. Keyla 
e Tato esclarecem a desavença que 
tiveram por causa de K2. Bóris diz a 
Edgar que não expulsará Rafael. El-
len solicita a ajuda de Dóris em seu 
projeto. Edgar se recusa a ir com 
Malu ao encontro de JM. Luís gos-
ta da atuação de Fio no comercial 
e sai com Clara para comemorar. 
Keyla se decepciona quando Tato 
afi rma não querer namorar ninguém. 
Dóris libera a entrada de outros alu-
nos para o CineCora. Felipe procura 
Lica. JM mostra para Malu sua ideia 
para difamar o Cora Coralina. Clara 
e Fio veem Malu e JM juntos.

RESUMO DE NOVELAS
Os resumos dos capítulos de todas as novelas são 

de responsabilidade de cada emissora   
Os capítulos que vão ao ar estão sujeitos a 

eventuais reedições

Os resumos dos capítulos de todas as novelas são de responsabilidade de cada 
emissora –Os capítulos que vão ao ar estão sujeitos a eventuais reedições.

A FORÇA DO QUERER
GLOBO – 21H15

Terça-feira (05) – Zeca é levado 
por um policial e Erica fi ca afl ita. Iva-
na enfrenta Irene. Ritinha vai para a 
casa de Edinalva. Zeca tenta explicar 
para o agente federal o único proble-
ma que teve com a polícia. Erica avi-
sa a Abel e Nazaré sobre a prisão de 
Zeca. Eugênio e Irene seguem para 
o aeroporto. Joyce entra no avião, 
senta-se ao lado de Eugênio, e Irene 
fi ca atordoada. Zeca presta esclare-
cimentos sobre algumas fotos que o 
policial lhe mostra. Erica conta para 
Abel qual é a acusação que pesa 
sobre o fi lho dele. Edinalva e Ritinha 
fi cam aliviadas quando descobrem o 
motivo da prisão de Zeca. Joyce se 
reconcilia com Eugênio, e Irene fi ca 
furiosa. Silvana pede a Simone para 
bloquear todos os jogos que estive-
rem em seu computador. Elvira apa-
rece no baile funk, e Bibi a coloca no 
camarote. Zeca é levado para um 
presídio. Erica informa a Alan so-
bre a prisão de Zeca, e o treinador 
decide não contar nada para Jei-
za. Ruy e Ivana recebem uma foto 
de Joyce e Eugênio juntos. Dantas 
comenta com Eurico que podem ter 
descoberto o culpado pelo incêndio 
no restaurante. Elvira volta do baile 
funk, e Heleninha se surpreende. 
Dantas diz a Caio que foi Bibi quem 
ateou fogo no restaurante.

FLOR DO CARIBE
Globo – 18h15 

Terça-feira (05) – A polícia chega 
ao porto, mas Arruda e os capangas 
conseguem fugir. Cassiano e os tenen-
tes conseguem libertar Samuel. Isabel 
avisa a Ester e Lindaura que Samuel 
foi levado para o hospital. Arruda avisa 
a Hélio que Samuel morreu e exige o 
pagamento pelo serviço. Dionísio dá 
a vice-presidência da empresa para 
Hélio e informa que a sala de Alberto 
passará a ser dele. Natália e Juliano 
combinam os preparativos para o ca-
samento. Isabel pede a Mantovani sua 
transferência para outra cidade. Alber-
to fi ca surpreso ao ouvir Hélio avisar 
às secretárias que foi nomeado vice-
-presidente da empresa.

HAJA CORAÇÃO
GLOBO – 19H15

Terça-feira (05) – Giovanni 
confessa que procura algo que 
possa comprovar sua inocência no 
caso da explosão no depósito da 
empresa. Enéas tenta chamar a 
polícia, mas é impedido por Cami-
la. Carol aconselha Shirlei a falar 
com Cris sobre a visita de Jéssica. 
Henrique pede ajuda a Felipe para 
contar a Beto sobre o namoro com 
Penélope. Francesca aceita o con-
vite de Beto para viajar com ele e 
Tancinha ao Rio de Janeiro. Beto 
pede a Tonho que contrate um 
helicóptero para procurar Apolo. 
Aparício dá a senha do computa-
dor para Giovanni seguir com sua 
investigação. Guto leva dois ho-
mens para ajudá-lo a forçar Adônis 
a pagar o dinheiro que lhe deve. 
Shirlei pede a Carol para gravar o 
embate com Adônis e ameaça co-
locar o vídeo nas redes sociais se 
Guto não parar. Camila desiste de 
se entregar ao amor de Giovanni 
quando ele se nega a dizer o nome 
da mulher que estava com ele no 
cinema. Beto pensa na possibilida-
de de Apolo estar morto e diz que 
não sossegará até achar o piloto. 

anuncie
CONOSCO

(65) 3023-5151

FONE: 
(65) 

3365-1187

Além de WandaVision, o 
streaming vai ganhar ainda 
algumas séries com perso-
nagens consagrados do ci-
nema como Loki, Falcão e 
Soldado Invernal. Ambas as 
produções estreiam ainda 
no primeiro semestre. 

Outra novidade é What 
If?, que vai explorar diver-
sas realidades alternati-

vas do MCU. A produção 
explorará histórias hipo-
téticas que poderiam ter 
mudado completamente o 
rumo do universo cinema-
tográfi co da editora e es-
trelará os atores do MCU 
e também Jeff rey Wright 
como O Vigia, que é o res-
ponsável pela narração da 
série. 

Mas as novidades não 
param por aí. Ao todo serão 
10 séries da Marvel, 10 séries 
de Star Wars, 15 fi lmes e 15 
séries de animação e live-ac-
tion, incluindo produções da 
Pixar, o que deve atrair ainda 
mais assinantes e fazer com 
que o Disney+ entre de vez 
no patamar dos principais 
serviços do mundo.
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EDITAIS  -  ATAS  -  BALANÇOS

NESTE ANO QUERO PAZ EM MEU CORAÇÃO...
Uma canção que em 

poesia declara as ex-
pectativas para um bom 
novo ano. 

Ao findar de um ano 
procuramos estabelecer 
conexão com nossa es-
perança mais próxima, ao 
prospectar a velejadora 
verdade que passando os 
dias conquistou grande 
atenção, assim criamos 
projetos, estabelecemos 
metas, ajuizamos parâ-
metros, formalizamos 
objetivos.

Em nossa missão de 
olhar adiante por vezes 
desconsideramos vari-
áveis importantes, cir-
cunstâncias que podem 
admitir de uma maneira 
louvável nossas aspi-
rações, como também 
podem afastar nossas 
expectativas no plano 
das confirmações.

Causas internas como 
humor, vontade, altruís-
mo, conhecimento, amor 
próprio, paciência, per-
severança, dedicação, 
técnica, amor ao próximo, 
motivação, são instru-
mentos de grande poten-
cial que estão dentro de 
nós, e podem cooperar 
ou atrapalhar a conclu-
são de nossos objetivos, 
inicialmente sonhos na 
evidência de nossos de-
sejos pessoais.

Entretanto algumas 
outras chaves de acesso 
estão condicionadas a 
fatores externos, que não 
podem ser administra-
das pela nossa vontade, 
que não estão sujeitas 
aos nossos desejos e tão 
pouco se curvam a esses 
interesses, a exemplo de 
um acidente, uma doença, 
uma rejeição.

Esses elementos ex-
ternos são indicativos de 
certeza para muitos, já 
que são independentes, 
e pela força de sua natu-
reza tendem a orientar 

estímulos pessoais, o que 
faz crer mais no que se vê 
do que em que se acredita.

Será que há mais valor 
nos fatores externos do 
que nas convicções inter-
nas?

A pandemia trazida 
pelo covid-19 mostrou ao 
mundo a necessidade de 
enfrentarmos os desafios 
externos com uma convic-
ção interna original.

Ao se deparar com os 
dados científicos, se pre-
parando para enfrentar as 
dificuldades anunciadas 
pelos seus dedicados e 
detalhados estudos, avan-
çamos no princípio para o 
qual sempre existimos, ou 
seja, de coexistir com tudo 
que nos cerca e comparti-
lhar a partir da habilidade 
excepcional de aprender, 
praticar e ensinar. 

Somos mais fortes do 
que imaginamos ser em-
bora mais frágeis do que 
pretendemos carregar. 

Somos mais indestrutí-
veis quando encontramos 
o que de fato nos gerou.

Não somos apenas ór-
gãos ou organismos. So-
mos alma vivente, somos 
espírito vivificante, somos 
seres amavelmente gera-
dos segundo a imagem e 
semelhança Daquele que 
de maneira extraordinária 
entregou a nós o poder e 
responsabilidade de de-
cidir sobre qual caminho 
trilhar. 

A trilha de 2021 está 
aberta, e muitos caminhos 
estão à nossa frente: da 
obediência, da sensatez, 
da irmandade, dos direitos 
e deveres da humanidade, 
ou do egoísmo, da perver-
sidade, da irresponsabili-
dade. 

A iniciativa de ser hu-
mano está para além de 
simples questões. Está 
para conhecer o futuro 
pelo indicativo presente, 
que respeita o passado, 

em uma coordenação de 
princípios e valores que 
não se perdem diante 
dos desafios atuais, mas 
que admite a necessidade 
para utilizar as melhores 
armas, desde que tragam 
os mais conciliadores re-
sultados. 

Talvez após refletir 
sobre isso, as variáveis 
externas não sejam tão 
determinantes diante de 
princípios consolidados 
dentro de um coração que 
se move por amor, e que 
ama para viver.

Talvez a tão almejada 
paz no coração se de-
senvolva a partir de uma 
consistência cristalina de 
quem somos enquanto fi-
lhos de Deus, para termos 
segundo a herança natural 
que Ele nos concedeu, um 
motivo para sorrir sem fe-
rir, uma pessoa para abra-
çar por amar, uma vida 
para conhecer o simples 
mistério do bom e do bem.

Em 2021 a prática des-
ta condição existencial de 
ser humano pode mais 
uma vez superar os fins 
que ilusoriamente justi-
ficam os meios, a barba-
ridade de poucos que faz 
sofrer a muitos, os sinos 
da mentira que desejam 
fazer despertar uma ver-
dade sonolenta e apática. 

Somos todos um em 
2021, só resta saber quem 
de fato queremos ser, e o 
que faremos sendo.

Pr Jean Klebber

ESTADO DE MATO GROSSO  
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

ERRATA DO AVISO DE RESULTADO PREGÃO 
ELETRÔNICO Nº 102/2020 REGISTRO DE PREÇO 

141/2020
O Município de Lucas do Rio Verde, Estado de Mato 
Grosso, torna publico a Errata aviso de resultado Pregão 
Eletrônico nº 102/2020, que trata da contratação de 
empresa de engenharia especializada para prestação de 
serviços de locação, instalação e manutenção de 
equipamentos de controle de tráfego viário tipo lombadas 
eletrônicas educativas.
ONDE SE LÊ:
Empresa Vencedora: DATA TRAFFIC S/A  com o item 01 
com o valor de R$ 119.140,00 (cento e dezenove mil e 
cento e quarenta reais). 
LEIA-SE:
Empresa Vencedora: DATA TRAFFIC S/A  com o item 01 
com o valor de R$ 1.429.680,00 (um milhão e 
quatrocentos e vinte e nove mil seiscentos e oitenta 
reais).
Fundamento Legal: Lei Federal Nº 8.666/93 e demais 
legislações complementares.

Lucas do Rio Verde-MT, 04 de Janeiro de 2021.
Jessica Regina Wohlemberg

 Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE
VÁRZEA GRANDE

AVISO DE REVOGAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2020

PROCESSO Nº 665027/2020, O Município 
de Várzea Grande, através do Fundo 
Municipal de Saúde, por meio da autoridade 
competente torna-se público para conhe-
cimento dos interessados, que referente ao 
PREGÃO ELETRÔNICA nº 35/2020 do tipo 
menor preço por lote, cujo objeto, CONTRA-
TAÇÃO DE EMPRESA CAPACITADA NO 
RAMO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 
MÉDICOS EM NEFROLOGIA, HEMODIÁ-
LISE E PARECER/AVALIAÇÃO NEFRO-
LÓGICA, VISITAS E PRESCRIÇÕES DE 
PACIENTES ADULTOS E PEDIÁTRICOS 
ATENDIDOS NO HOSPITAL E PRONTO 
MUNICIPAL DE VÁRZEA GRANDE-MT. 0
certame foi realizado em 01 de setembro de 
2020 às 10h00min – horário de Brasília. 
Fica REVOGADO. Considerando as razões 
de interesse público, conveniência e 
oportunidade, conforme justificativa encami-
nhada pela Secretaria Municipal de Saúde, 
consubstanciado no artigo 49 da Lei nº 
8.666/93. A decisão com fundamentações e 
razões se encontra sitio institucional 
www.varzeagrande.mt.gov.br e
www.bllcompras.org.br.

Várzea Grande-MT, 30 de dezembro de 2020
Diógenes Marcondes
Secretário de Saúde

JOSÉ CARLOS FERREIRA DE ARRUDA – SEGUNDO SERVIÇO NOTARIAL E REGISTRAL DE 
VÁRZEA GRANDE  JUÍZO DE PAZ E DE CASAMENTO DA COMARCA DE 

VARZEA GRANDE  ESTADO DE MATO GROSSO 
EDITAL DE PROCLAMAS 
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F A Ç O S A B E R, que pretendem se casar e apresentaram os documentos exigidos pelo artigo 
1525 do Código Civil Brasileiro. ALDEIR FERNANDO DA COSTA MARTINS e MICHELE CORRÊA 
DE FRANÇA Sendo o pretendente natural de Cuiabá/MT, nascido no dia 26/11/1988, portador do 
RG: 1839358-6 SSP/MT, expedido aos 27/11/2020 e CPF: 021.666.061-05, profissão Mecânico 
de auto em geral, estado civil Solteiro, residente e domiciliado à Rua Mossoró, Quadra 107, Nú-
mero: 19, Bairro: Jardim Eldorado, Várzea Grande-MT, filho de JOÃO FERNANDES MARTINS e 
ALDAIR MARQUES DA COSTA MARTINS. E a pretendente natural de Cuiabá/MT, nascida no dia 
19/04/1980, portadora do RG: 1114544-7 SESP/MT, expedido aos 25/07/2016 e CPF: 865.728.061-
20, profissão Servidor público estadual e distrital superior, estado civil Solteira, residente e domicilia-
da à Rua José de Alencar, s/n, Bairro: Água Vermelha, Várzea Grande-MT, filha de MANOEL GON-
ÇALO DE FRANÇA e MARIA JOSÉ CORRÊA DE FRANÇA. O contraente em virtude do casamento, 
continuará a usar o nome de: ALDEIR FERNANDO DA COSTA MARTINS. A Contraente em virtude 
do casamento passará a usar o nome de: MICHELE CORRÊA DE FRANÇA MARTINS. O regime 
adotado é o de COMUNHÃO PARCIAL DE BENS. Se alguém souber de algum impedimento, que 
oponha-o em forma de lei. Lavro o presente para ser afixado em Cartório, no lugar de costume e 
publicado pela imprensa local. Bem como publicado em Jornal Diário desta Comarca e no Diário 
de Justiça eletrônico do Estado de Mato Grosso, em conformidade com a lei 6.015/73 e legislação 
complementar. Os contraentes casaram-se no livro______ folha_______ termo_______ 

Várzea Grande-MT, 04 de janeiro de 2021. 
 OFICIAL

PREFEITURAO MUNICIPAL DE ARENÁPOLIS
PORTARIA Nº 11/2021

O Prefeito Municipal de Arenápolis Estado de Mato Grosso Sr. . EDERSON FIGUEIREDO, no uso 
de suas atribuições legais, 
CONSIDERANDO os incisos I, II e III, do Artigo 32, seção IV, Capítulo V da Portaria Nº 3.410 de 30 
de dezembro de 2013, em conformidade com o perfil do estabelecimento e as diretrizes 
organizacionais da Política Nacional de Atenção Hospitalar (PNHOSP), instituída pela Portaria de 
Consolidação GM/MS nº 2, de 28 de setembro de 2017 (Anexo XXIV), e com as diretrizes da 
contratualização no âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS), estabelecidos mesma Portaria 
(Anexo 2 do Anexo XXIV), que constitui as diretrizes para a Contratualização de hospitais no 
âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS);
CONSIDERANDO a necessidade de realizar Monitoramento e Avaliação das Ações e Serviços 
de Saúde contratualizados pela Prefeitura Municipal de Arenápolis,mediante a celebração de 
Contratos firmados com Hospital no âmbito do SUS.
RESOLVE:
Art. 1º Instituir e nomear a Comissão de Acompanhamento de Contratualização, para realizar o 
Monitoramento e Avaliação do cumprimento dos Contratos celebrados entre a Prefeitura com 
interveniência da Secretaria Municipal de Saúde de Arenápolis e o Hospital contratualizado na 
esfera do Sistema Único de Saúde – SUS. Art. 2º Os membros da Comissão deverão ter notório 
conhecimento em legislações, portarias, normatizações, organização de rede assistencial, 
controle, execução, avaliação, regulação e demais assuntos pertinentes. Art. 3º - A comissão que 
versa o caput do art. 1º será composta por representantes indicados da Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS), Hospitalcontratualizado, Escritório Regional de Saúde de Tangará da Serra 
eConselho de Secretarias Municipais de Saúde de Mato Grosso - COSEMS. Art. 4º Incumbe a 
Comissão de Acompanhamento de Contratualização.
I. Avaliar o cumprimento das Metas Quali-Quantitativas e Físico-Financeiras, conforme 
previsto no Documento Descritivo e/ou anexos (parte integrante indissociável do Contrato);
II. Recomendar a readequação das Metas Pactuadas, os recursos financeiros a serem 
repassados e outras que se fizerem necessárias;
III. Acompanhar por meio do CNES a capacidade instalada da Unidade Hospitalar;
IV. Requisitar formalmente: documentos, certidões, informações, diligências e/ou 
auditorias, devendo as mesmas ser atendidas órgão contratante e contratada;
V. Propor alterações no conteúdo dos relatórios, sua forma de apresentação, com 
justificativas técnicas e fundamentadas na legislação vigente, registradas em Ata de reunião;
VI. A Comissão poderá fazer recomendações quando entender que o assunto lhe compete.
Art. 5º O Hospital Médio Norte Arenápolis, a Secretaria Municipal de Saúde de Arenápolis e 
oEscritório Regional de Saúde ficam obrigados a conceder a Comissão de Acompanhamento de 
Contratualização todos os dados e subsídios indispensáveis ao cumprimento de suas 
atribuições, exceto se houver impedimentos por força de legislação vigente, deste modo à 
negativa deverá ser justificada. Art. 6ºA Comissão de Acompanhamento de Contratualização 
será coordenada e secretariado pelo órgão interveniente (SMS Arenápolis) ou por servidor 
designado por este, sem direito a voto. Parágrafo Único. Compete ao coordenador convocar e 
coordenar as reuniões e acompanhar a execução das deliberações, e ao secretário redigir e 
lavrar as atas das reuniões. Art. 7º Quanto à criação da Comissão de Acompanhamento de 
Contratualização não impede, nem supre as atuações dos órgãos internos e externos de 
Auditoria e fiscalização em especialmente ao Sistema Nacional de Saúde de Auditoria (SNA). 
Art. 8º A Comissão reunir-se-á ordinariamente com o CONTRATADO uma vez ao mês por 
convocação de seu coordenador, após o quinto dia útil, posteriormente o fechamento do sistema 
(DATASUS), que ocorrerá na Secretaria Municipal de Saúde. Art. 9º A Comissão reunir-se-á 
extraordinariamente para tratar de matérias especiais ou urgentes, por convocação do 
coordenador ou por solicitação da maioria absoluta dos membros titulares. Art. 10º A composição 
da Comissão será compatível com a vigência dos contratos, no caso de alguma alteração, deverá 
ser homologada pela Secretaria de Saúde com publicação no Diário Oficial. Art. 11º Os membros 
da Comissão não serão remunerados por esta atividade, sem prejuízo de suas funções. Art. 12º 
Os membros titulares e respectivos suplentes da Comissão serão indicados mediante 
correspondência específica das instituições envolvidas na CAC; Art. 13º A Comissãode 
Acompanhamento de Contratualização poderá convocar membros condutor das Redes 
Temáticas de Atenção à Saúde e outros para fins de esclarecimentos técnicos legais. Art. 14º No 
prazo de no máximo 30 (trinta) dias a Comissão terá que elaborar e aprovar seu regimento interno 
que será homologado pelo Secretário Municipal de Saúde – SMS/Arenápolis. Art. 15º Esta 
Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Registrada, Publicada, CUMPRA-SE. Arenápolis-MT, 04 de Janeiro de 2021.
EDERSON FIGUEIREDO - PREFEITO MUNICIPAL

ANEXO I
REPRESENTANTES LEGAIS DA COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO DE 

CONTRATUALIZAÇAO
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE
Titular:LUIZ MARCIO LEITE DE OLIVEIRA. CPF: 003.308.351-73. Suplente: ANDRESSA PIRES 
DA SILVA BIAVA. CPF: 023.656.201-08

HOSPITAL MÉDIO NORTE ARENÁPOLIS
Titular:  MARIA DAS GRAÇAS SOUZA DOS SANTOS MENDES. CPF: 395.516.521-34. 
Suplente: ALFREDO MATHIAS SILVA GONÇALVES. CPF: 032.357.971-47

ESCRITÓRIO REGIONAL DE SAÚDE DE TANGARÁ DA SERRA
Titular:FLÁVIA PIZZOLIO ALVES FABRINI. CPF: 029.656.559-80. Suplente: ITAMAR MARTINS 
BONFIM. CPF: 346.375.591-20

COSEMS-VICE REGIONAL-MÉDIO NORTE
Titular: ELISANGELA  MOURA DOS SANTOS. CPF: 018.890.041-11. Suplente: ALUIRSON 
FIGUEIREDO NETO JUNIOR. CPF: 021.282.031-12

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
Titular: MARCIO LOURENÇO DE SOUZA. CPF: 960.677.051-68. Suplente: CRISTIANE BRITO 
DA SILVA. CPF: 014.710.181-64

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARENÁPOLIS
PORTARIA Nº. 004/2021

O Prefeito Municipal de Arenápolis Estado de Mato Grosso Sr. EDERSON FIGUEIREDO, no uso 
de suas atribuições legais, Consoante as normas gerais de direito Público, Resolve: N O M E I AO 
Senhor Luiz Márcio de Oliveira, brasileiro, casado, portador do Rg. nº. 1889161-6 SSP/MT e CPF. 
nº. 003.308.351-73, para exercer o cargo de Secretário de Saúde, cargo de provimento em 
comissão, com referencia salarial DAS - 1, disposto na Lei 787/2002 de 27 de fevereiro de 2002 
deste município. Registre-se, Publique-se e Cumpra-se. Edifício da Prefeitura Municipal de 
Arenápolis, ao 01 dia do mês de Janeiro de 2021.

EDERSON FIGUEIREDO - PREFEITO MUNICIPAL

VENDE-SE OU TROCA-SE
Casa com 149 m2 na Morada do Ouro em Cuiabá - MT

A casa conta com 3 quartos, sendo 1 suíte e 1 banheiro social, cozinha com excelente 
espaço, duas varandas, sala para dois ambientes, área de serviço externo, 

garagem para dois carros, escritório anexo à casa toda no porcelanato.
Próximo ao Pantanal Shopping, Av. do CPA, Parque Massairo Okamura, Centro Político.

CASA NOVA

Telefone: 99228-9990
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hebertmattos@hotmail.com

ESTILO
O cabeleireiro Paulinho 

Maia recebeu seus amigos 
no último domingo em sua 
casa maravilhosa e muito 
bem planejada, em Chapada 
dos Guimarães. A natureza 
é o grande cenário daquele 
lugar lindo e confortável.

Adriano Guedes e Tiago 
Santian arrasaram no seu 
Réveillon Happiness. Res-
peitaram todas as normas 
de segurança da covid-19 e, 
com isso, não tiveram ne-
nhum problema. Puderam 
entregar tudo o que pro-
meteram aos seus clientes e 
convidados. Foi show!

O empresário e cabelei-
reiro � eylor Assis já está 
com novos projetos para o 
ano em seu bem montado 
estúdio. Em breve a coluna 
conta as novidades!

A empresária Denise 
Gomes � cou emociona-
da com a cobertura de sua 
festa de aniversário exibida 
no Programa Estilo. Foram 
dois dias de matérias e en-
trevistas veiculadas para 
105 cidades do estado atra-
vés da TV Cidade Verde.

Waldemar Untar e Jobert 
Farias estiveram juntos cur-
tindo a virada de ano no 
Rio de Janeiro. Suas redes 
sociais estavam movimen-
tadas, com lindas fotos de 
lugares bem frequentados 
e de comidas maravilhosas. 
Amei!

A coluna dá os pêsames 
para a empresária Dizza 
Sander e seus familiares, 
que perderam no � m de se-
mana o gentleman Robson. 
Estamos todos muito abala-
dos e, com certeza, sentire-
mos muitas saudades!










A PRIMEIRA
Nesta primeira coluna do ano agradeço o 

carinho de todos os leitores do Estadão Mato 
Grosso, que estiveram conosco durante todo 
o ano de 2020, um ano muito difícil, mas que 
pudemos também aprender muito com ele e, 
com a graça de Deus, saímos vivos e mais ex-
perientes. Agora em 2021 desejo muita saúde 
e várias colunas com boas notícias para todos 
nós. Boa terça-feira e viva 2021!!!

O que dizer dessa mulher 
extraordinária que é a 
nossa primeira-dama de 
Cuiabá, Márcia Pinheiro. 
Com seu jeito cativante, 
ela conquistou o carinho 
dos cuiabanos e foi 
reconduzida para esse 
cargo tão importante de 
primeira-dama. Ela abraçou 
com seu cuidado de mãe 
os mais humildes e levou 
mais dignidade para o que 
necessitam. Incansáveis 
dias de luta. Incontáveis 
idas e vindas em busca 
de soluções para tantos 
problemas. Desafi os 
intermináveis. Ela não 
desistiu, foi à luta e resistiu 
a tudo e a todos. Foi valente, 
guerreira, altiva. Sua voz 
foi ouvida e a esperança 
em dias melhores uniu 
a população. Parabéns 
Márcia Pinheiro. Que os 
próximos quatro anos 
sejam os melhores da vida 
dos que vivem em Cuiabá 
e que, ao lado do seu 
marido, prefeito Emanuel 
Pinheiro, você possa honrar 
de forma inequívoca cada 
voto recebido. Seu traje foi 
perfeito. O branco da paz e 
colorido trouxe a essência 
e alegria da cuiabania 
de forma extremamente 
elegante no dia da posse. 
Parabéns!!!

Toda a beleza, simpatia e excelente energia da empresária 
Rose Piran na primeira coluna do ano

O casal número um de Várzea Grande, o prefeito Kalil Baracat e 
sua esposa Januária Dorileo

Foto linda da empresária Flavia Almeida

Família muito feliz e unida: Igor Taques, Rafa e Michele Diehl. 
A coluna é super fã!


